

*Antonio Guterres appelle une nouvelle fois à un cessez-le-feu humanitaire immédiat à Gaza*

---



# **La Havane, 1e novembre, (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a appelé une nouvelle fois mardi à un cessez-le-feu humanitaire immédiat à Gaza.**

« Dès le début, les civils ont supporté le plus gros des combats actuels. La protection des civils des deux côtés est primordiale et doit être respectée à tout moment », a signalé le chef de l'ONU dans une déclaration à la presse.

Il a réitéré sa « condamnation totale » des actes de terreur perpétrés par le Hamas le 7 octobre, rien ne pouvant justifier les meurtres, les blessures et les enlèvements de civils, et il a appelé « à la libération immédiate et inconditionnelle des civils retenus en otage par le Hamas ».

Il a également condamné le meurtre de civils à Gaza et s'est dit consterné par les informations selon lesquelles les deux tiers des personnes tuées sont des femmes et des enfants ainsi que par le décès des personnels des Nations Unies.

Le secrétaire général de l'ONU a d'autre part rappelé que le droit international humanitaire « établit des règles claires qui ne peuvent être ignorées ». « Il ne s'agit pas d'un menu à la carte et ne peut pas être appliqué de manière sélective », a-t-il ajouté, notant que « toutes les parties doivent le respecter, y compris les principes de distinction, de proportionnalité et de précaution ».

« Avec trop de vies israéliennes et palestiniennes déjà perdues, cette escalade ne fait qu'augmenter les immenses souffrances des civils. Le niveau d'aide humanitaire autorisé jusqu'à présent à Gaza est totalement insuffisant et ne correspond pas aux besoins de la population de Gaza, ce qui aggrave la tragédie humanitaire », a-t-il estimé.

Il a réitéré son appel « à un cessez-le-feu humanitaire immédiat et à ce qu'un accès humanitaire sans entrave soit accordé de manière cohérente, sûre et à grande échelle afin de répondre aux besoins urgents créés par la catastrophe qui se déroule à Gaza ». « Je reste profondément préoccupé par le risque d'une dangereuse escalade au-delà de Gaza et j'exhorte tous les dirigeants à faire preuve de la plus grande retenue pour éviter une conflagration plus large », a-t-il ajouté.

Source : ONU info

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338130-antonio-guterres-appelle-une-nouvelle-fois-a-un-cessez-le-feu-humanitaire-immediat-a-gaza>



**Radio Habana Cuba**